

Editorial

Las prioridades del gobernador Giacaman

Este viernes, y a casi dos semanas de haber asumido formalmente el cargo de gobernador del Biobío, Sergio Giacaman presentó a su equipo de colaboradores que liderarán cada una de las seis divisiones que considera la administración regional.

En dicha presentación la sorpresa no fue mayor, considerando que en días anteriores ya se habían adelantado la incorporación de varios de ellos, apelando a "personas con trayectoria pública y conocimiento de las áreas a tratar", tal como dijo la autoridad recién asumida.

Entre ellos destacan el exseremi de Transportes Jaime Aravena en la división de Infraestructura, el exdirector de Serviu Juan Pablo González en el área de Presupuesto e Inversión, el exjefe de la división de Planificación de Serviu Álvaro Rojas en el área de Desarrollo Regional y Planificación, además de la exjefa regional de Fundación Las Rozas Faridi Juri en Desarrollo Social y la exgerenta de Parque Industrial Escuadrón Tania Aguilera en Administración y Finanzas.

A ellos se sumó la designación de la exdirectora regional de Corfo Macarena Vera en Fomento e Industria, todos nombres con probada experiencia y cercanía directa con el gobernador, cuestión clave en el éxito de la gestión de la nueva administración.

Pero también resultará importante las formas en que estas nuevas autoridades se desempeñen en su labor, apegados a estándares de transparencia y probidad, considerando que desde estos mismos cargos en la administración de Rodrigo Díaz surgieron algunos de los inconvenientes asociados al Caso Convenios que ya se prolonga por más de un año y medio en diligencias en la región.

Además, es clave conocer el detalle de quiénes asumirán estos cargos en vista de las recientes decisiones que se han adoptado, y el impacto que puedan generar en la opinión pública, como la supresión de la unidad de Género y el giro que se le buscará dar al área de inclusión y desarrollo social.

Durante la presentación de los equipos, el gobernador Giacaman informó que este lunes cada uno de los nuevos jefes de división le entregarán un diagnóstico detallado de cada una de las urgencias de sus áreas y como estas se compatibilizarán con los ejes de campaña propuestos en campaña. Temas como la actualización del Plan Regulador Metropolitano o la crisis de congestión vial fueron algunos de los puestos sobre la mesa en las reuniones que se iniciaron en diciembre con la gestión anterior.

A ellos se suma también la forma de administrar las finanzas de la Región, considerando que el nuevo gobernador recibió un servicio con números negativos, y deudas persistentes con proveedores ya contratados por la gestión anterior, la cual se estipula pueda superar \$9 mil millones en dineros aún no pagados.

Además, se conoció que están en trámite al menos cuatro auditorías de parte de la Contraloría para conocer el estado de distintos ámbitos de la administración saliente, y así ofrecer claridad respecto a los plazos con los que se ejecutará la auditoría externa comprometida en la campaña.

Todas tareas que resultan importantes tanto para el éxito de la gestión del nuevo gobernador como también para el desarrollo regional, donde resultará clave la vinculación tanto con el mundo municipal, empresarial y social del Biobío, así como también con los propios consejeros regionales -que son en su mayoría cercanos ideológicamente a Sergio Giacaman-, con quienes tendrá su primer cara a cara este lunes en una sesión extraordinaria del Consejo Regional.

Sobre la instancia, el administrador regional Juan Pablo Besser ya adelantó que será clave para "escoger la forma en que se van a ordenar, una vez exista ese ordenamiento, tendremos una instancia de ir a un primer consejo a tratar materias propias, además del despliegue de los jefes de división en cada una de las comisiones".

Sobre la instancia, el administrador regional Juan Pablo Besser ya adelantó que será clave para "escoger la forma en que se van a ordenar, una vez exista ese ordenamiento, tendremos una instancia de ir a un primer consejo a tratar materias propias, además del despliegue de los jefes de división en cada una de las comisiones".

De este último espacio mencionado es de donde surgen todas las iniciativas que se discuten y financian desde el Gore Biobío, por ello es importante que el nuevo gobernador y su equipo fomente el buen trato con las distintas bancadas, más allá del color político, con el fin de entregar una señal de confianza y tranquilidad respecto a las formas con que se manejará la administración.

Finalmente, y luego de ya completadas casi dos semanas de gestión de Sergio Giacaman como gobernador regional, resulta relevante marcar con atención cada uno de los hitos y pasos que ha dado en la administración, como una forma de entender y comprender el "estilo Giacaman" a la hora de ejercer el mayor poder de representación regional, con despliegue tanto en Santiago como en Temuco para abordar aspectos de posicionamiento regional, seguridad y turismo, pero también con una presencia y despliegue dentro de la Región, en comunas como Cabrero y Los Angeles, para centrar el foco en el trabajo con los alcaldes. Todo en un periodo que se extenderá hasta los primeros días de 2029.

Luego de ya completadas casi dos semanas de gestión de Sergio Giacaman como gobernador regional, resulta relevante marcar con atención cada uno de los hitos y pasos que ha dado para poder entender su estilo